

Sevilla, a 06 de Octubre de 2016

Carta de Solicitud de Reactivación - Renovación del Compromiso

Estimados,

Sirva la presente para solicitar la reactivación de nuestro Compromiso con el Pacto Mundial. Desafortunadamente, el pasado noviembre de 2015 nuestra organización fue expulsada de la lista de firmantes, y por ello, les emplazamos a revisar la situación y readmitirnos de nuevo.

Para nuestra empresa es todo un placer presentar nuestro Informe de Progreso, correspondiente al año 2015, y comunicar nuestro interés por renovar, tanto este año como los venideros, nuestro compromiso con la integración en nuestras estrategias y operaciones de LOS 10 PRINCIPIOS DEL PACTO MUNDIAL, obteniendo un liderazgo a través del respeto y la promoción de los derechos humanos, la implementación de buenas prácticas en el entorno laboral, la reducción del impacto medioambiental de nuestra actividad y la lucha contra la corrupción tanto en nuestra empresa como en nuestro entorno.

Uno de los esfuerzos más importantes que hemos realizado en este camino hacia la Responsabilidad Social Corporativa, ha estado dirigido hacia la protección de grupos en peligro de exclusión en el mundo laboral, como pueden ser los jóvenes que buscan su primer empleo, y la protección del medio ambiente como el desarrollo de proyectos de investigación orientados a la gestión de energías limpias.

Como objetivos para el año venidero, además de continuar con nuestro compromiso actual con el Pacto Mundial, deseamos poder difundir de la forma correcta a todos los interesados, todas aquellas prácticas que ya venimos realizando informalmente, y aquellas políticas que establezcamos como primordiales en esta etapa en la que entramos.

Un cordial saludo,











